



わたしの街の未来の 桜プロジェクトとは

日本の象徴である桜であふれる未来のまちづくりを目指して、株式会社伊藤園が地域密着活動の一環として「お~いお茶桜満開パッケージ」の売上の一部を使用し、公益財団法人「日本さくらの会」を通じて全国各地で桜の苗木の植樹と保全活動を行うプロジェクトです。

12/12(土)に燕市役所まちあそび部と株式会社伊藤園のコラボレーション企画として、大河津分水さくら公園にソメイヨシノの苗木を植樹しました。

燕市役所まちあそび部 NEWSLETTER VOL.16

①贈呈式

②桜の植樹作業

③スイーツ開発WS

当日の内容

2022年に通水100周年を迎える大河津分水周辺に桜の苗木を植樹しました。当日は、市役所の方やメディアの方など、大人がたくさん来るとのことだったので、まちあそび部のいつものゆるい雰囲気じゃなく、「高校生があえて固い雰囲気植樹式を企画してみた。」をコンセプトに実施しました。

贈呈式

株式会社伊藤園から、目録の贈呈をしてもらいました。報道の方の多さにびっくりしました！



桜の植樹作業

雨の中の植樹作業となりましたが、ソメイヨシノ5本を植樹しました。燕市役所まちあそび部の活動が、大河津分水通水100周年のPRなればいいな~と思います！



大河津分水スイーツ企画ワークショップ

桜の植樹終了後、信濃川大河津資料館で通水100周年をテーマにしたスイーツ企画のワークショップを実施しました。

1月のスイーツグランプリ出店を目指します！完成をお楽しみに~。

まちあそびの予定

○スイーツ企画会議

日時：12月16日(水)17:00~ 場所：燕市役所スカイラウンジ

○第4回若新ミーティング

日時：12月18日(金)17:00~ 場所：燕市役所スカイラウンジ